

Communiqué de presse - envoi le lundi 7 octobre 2024

La 89^{ème} Foire Internationale de Metz a tenu ses promesses : en route vers 2025 !

La 89^{ème} Foire Internationale de Metz fermera ses portes, ce lundi 7 octobre 2024, à 17 heures.

Le succès a été au rendez-vous!

Nos partenaires, nos exposants et nos visiteurs y ont largement contribué.

Dans le contexte actuel, la FIM a une nouvelle fois tenu son rôle de grand événement, commercial et festif, au cœur de notre zone transfrontalière.

Venise était une promesse à nos visiteurs ; notre exposition, nos animations, nos défilés ont su répondre aux attentes de tous.

Mirecourt était le trait d'union avec la Sérénissime. Sa lutherie et sa dentelle ont su nous séduire.

Ainsi, la Foire de Metz 2024 confirme :

- Son caractère international,
- · Son rang parmi les meilleures foires en France,
- Sa position de leader dans notre espace transfrontalier.

Ses chiffres demeurent éloquents :

- 572 stands et près de 2 000 exposants,
- 35 points de restauration,
- des milliers de visiteurs étaient une nouvelle fois au rendez-vous durant ces 11 jours.

L'équipe organisatrice enregistrera sans doute **162 000 visites** à la clôture de la Foire ce soir.

D'ores et déjà, nous préparons la 90^{ème} édition de la Foire Internationale de Metz et nous vous donnons rendez-vous en **2025**,

du vendredi 26 septembre au lundi 6 octobre!



Contact Presse:

Eléonore PISCIONE

P. +33 (0)6 71 59 29 63 / eleonore.piscione@metz-expo.com



